
Domenica 14 Giugno  Ore 11:00 

CULTO al Signore. 

di Adorazione lode         
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 Pastore Ruggiero Lattanzio 

C.so Sonnino, 23 -70121 BARI 

 

Tel.  080/55.43045   
 -  cell. 3297955630 

E-mail : 

ruggiero.lattanzio@ucebi.it 

Gesù Cristo il Risorto, risalì al cielo, 

Lo Spirito Santo ha tolto il suo velo! 

Egli è nostro perfetto  Consolatore, 

nostro Consigliere e buon protettore! 

Ei manifesta la sua gran potenza, 

nonché presenza e benevolenza! 

Egli ci convince su cose errate, 

Egli ci corregge nelle vie 

sbagliate! 

 

Per Lui ci son guarigioni e conversioni, 

per Lui godiamo, di Dio le benedizioni! 

Spirito che ci segue nel cammino, 

Spirito celeste, a noi sempre vicino! 

Egli con noi ognora e sempre 

resterà, 

finchè Gesù Cristo non ritornerà! 

La Gloria di Dio sarà manifestata, 

La tavola del Regno 

apparecchiata! 

 

Beati saranno i redenti del Signore, 

gli amanti della pace e umili di core! 

Ognun vedrà in eterno lo splendore, 

la bellezza e bontà del Dio d’Amore! 

Non è meraviglioso questo invito? 

Assentendo e alzando solo un dito! 

Un cuore aperto alla conversione, 

Dio ci ammanta di Sua 

Benedizione! 

Amico anche per te c’è posto riservato, 

anche se per nessuno era meritato! 

Dio ci fa “grazia”, se lo accettiamo, 

nella vita vera ed eterna noi entriamo! 

  NICOLA 
 

AUGURI 

di Buon Compleanno 

A Domenico IURINO 

15 ANNI  il  1° Giugno 

Lunedì scorso! Ripescato! 

 
Mimmo è ormai giovanotto, 

adolescenza tutta di botto! 

Ragazzo serio, promettente: 

dall’ albero buono, 

buon credente! 

Auguri d’ottimo cammino, 

col Signor sempre vicino! 

Colui che dà opportunità, 

a Lui fedeli si entra 

nell’eternità! 

  NICK 

Sabato prossimo 13 Giugno 

Qui da noi in Altamura 

 

SEMINARIO sulla MUSICA 

a cura di A.Arcidiacono 
Chiunque può partecipare. 

Leggi Programma 

esposto nella vetrinetta 



 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                        

M E M O R I A L E  
 
 

Io credo nel Dio Vivente, 
perché sin dalla fanciullezza 
l’ho avuto in me presente. 

 

Io credo nel Dio d’Amore, 
perché sin da tempo m’ha toccato il core. 

 
Io credo nel Dio di misericordia, 

Perché con Lui sento nella vita di 
 famiglia e Comunità concordia. 

 

Io credo nella Sua Grazia in dono, 
per il Suo Amore e Perdono. 

 

Questa è la fede reale, altresì, per quanti  
si abbandonano sicuri in Dio ogni qualvolta 

il rito della Cena del Signore è celebrato, 
perché il Fuoco dello Spirito d’Amore 

tra noi e il nostro DIO, 

sia rinnovato.                 Nicola  
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Siate dunque pazienti, fratelli, fino alla Venuta del 
Signore: Osservate come l’agricoltore aspetta il 
frutto prezioso della terra, pazientando, finchè 
esso non abbia ricevuto la pioggia della prima e 
dell’ultima stagione”.    (Giacomo 5:7) 

DOMENICA 7 GIUGNO 2015 

 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                              

La cattiveria umana ci fa  perdere la calma e la continuità nelle 

cose quotidiane cui ci troviamo a vivere. Siamo arrivati a tempi 
floridi su varie cose e carenti per tante altre. I problemi certo sono 
vissuti diversamente, dai giovani a quelli degli anziani e vecchi. 
Inutile chiedersi perché. Tutto è alla lunga e stanchevole. Le 
certezze (anche quelle minime) di una volta, ormai mancano per 
tutti, per bambini, giovani e adulti. La “crisi” attuale investe poi ogni 
aspetto della vita umana, sia nel mondo opulento quanto in quello 
più misero!. Sul pianeta, ora, tutto è in subbuglio e solo i “furbi” e gli 
“empi” prosperano. E i “credenti” come se la passano? 
Non certo bene come tantissimi altri. E tutti diventiamo abulici o 
frenetici, disinteressandoci o imprecando contro i sistemi umani e di 
chi “governa”… ma anche quelli che avevano legami di fede in 
qualcuno…(DIO?), si lasciamo anche andare. E ciò, perché l’uomo 
deve sempre scaricare su gli altri le proprie responsabilità.  
 

Indi “calma” e “continuità”, sono evase! La parola di Dio esorta i 
“fedeli” ad avere PAZIENZA E PERSEVERANZA. L’Apostolo Paolo ci 
esorta a più riprese a essere fermi nella fede, e a non stancarci mai 
di fare il bene e a esprimere del continuo bontà e Amore. Tutto ciò 
può darci forza e coraggio e incalzare il nostro cammino verso la 
mèta. I tempi maturano lentamente e gli anni volano…e la Bibbia ci 
invita alla perseveranza!  E Giacomo dirà:”Siate dunque pazienti, 
fratelli…”. 
Ci sarà dunque un’ultima stagione di pioggia…Dio ci ha riversato la 
sua acqua fresca (Parola di Vita), e ci promette un’ultima “acqua 
limpida” e dissetante, come luce di promessa che sta per 
adempiersi. Dio insomma ci sta avvisando del tutto che presto 
volge al…termine questa esistenza terrena, con l’avvento del 
Regno di Dio.         2/8             

UNA 
PAROLA 
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“Cercate il SIGNORE, 
mentre lo si può trovare; 

invocatelo mentre è vicino. 
Lasci l’empio la sua via 
e l’uomo iniquo i suoi 
pensieri; si converta 

 egli al SIGNORE 
che avrà pietà di lui” 

(Isaia 55:6-7) 

E’ una esortazione che anche 

altri profeti hanno sempre 

proclamato nel loro tempo alla 

gente tutta. Ed anche oggi è una 

parola valida che tantissimi 

servitori del Signore 

annunciano quotidianamente in 

ogni luogo del pianeta. E ciò 

affinché l’evangelo sia portato a 

piena conoscenza dei vari 

miliardi di persone che abitano 

la terra, E noi “credenti” siamo 

collaboratori di Dio, affinché il 

suo Regno meraviglioso (realtà 

di verità e vita) si realizzi a 

favore dei “redenti”, per la 

Grazia divina.  

In tutto ciò non stanchiamoci di 

essere altresì forti nella 

preghiera e nella fede operante; 

e il tutto a Gloria, lode, potenza 

ed onore del Dio Vivente. 

Ottimo trovo un  pensiero qui 

accanto,espresso dal Papa, 

ripreso da un celendarietto 

biblico 2015 (tipo Buon Seme) 

  NICOLA 

 

Noi diciamo 

che dobbiamo 

cercare Dio, 

andare a Lui a chiedere 

perdono, ma quando noi 

andiamo, Lui ci aspetta, 

 Lui è prima (…). 

Tu vai peccatore, 

ma Lui ti sta aspettando 

 per perdonarti. 

Questa è l’esperienza 

che i profeti di Israele 

descrivono dicendo 

che il Signore è come 

 il fiore di mandorlo, 

il primo fiore della 

Primavera. 

Prima che vengano 

gli altri fiori, c’è Lui: 

Lui che aspetta. 

Il Signore ci aspetta. 
PAPA FRANCESCO 

 



Prima delle votazioni…e dopo… 
Leggevo su FREE – Magazine di informazione e cultura di Altamura-Matera-Gravina, 

un mini-editoriale in prima pagina “PER UNA MANCIATA DI EURO” (praticamente 

compra-vendita o baratto di voti).  Non commento nulla sull’avvenimento, pur se 

concordando, con altri sul  fatto assolutamente “del tutto non piacevole!”. 

In questo Notiziario, mi diletto spesso a esporre pensieri in poesia – ma senza alcuna 

veemenza verso niuno, solo un po’ come satira in spazio riempitivo. Chiedo scusa e 

nessun me ne voglia. E stavolta così mi viene e dico : 

STORTA VA E DRITTA VENE !?! 

Volevo dare un consiglio a chi votare, 

ma non avevo un candidato da indicare! 
Allora ho pensato proporre chi non votare, 
per essere certo e sicuro di non sbagliare! 

Il risultato non è stato soddisfacente, 
perché non ho risolto proprio niente! 
Tra i miei preferiti e quelli non graditi, 
sono usciti altri nomi nuovi, mai sentiti! 

 
Com’è stranissima la scatola dell’urna,! 
E’ come una stridula civetta notturna! 
Quando imbuchi la scheda da te votata, 
sei speranzoso della persona indicata ? 

A sera, invece, dopo il rituale “spoglio”, 
ti viene da pensare a un…imbroglio! 
L’assurdo invece, è stato uno…”scoglio”, 
che ha spento il tuo sogno con il portafoglio! 

 
Ho detto tutto, oppure ho detto niente? 
Dipende sempre da un… conto corrente! 
Rifletto, comunque, anche se a denti stretti, 
diamo altresì, ampia fiducia ai nuovi eletti! 

Mi auguro, abbiano buona e ferma volontà, 
di governare con impegno e grande serietà! 
Nella più nitida e buonissima trasparenza, 
con rettitudine, imparzialità e competenza! 
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Pazienza e Perseveranza, potrebbe essere un motto evangelico, 
ma al di là degli slogan ci vuole un “cuore rinnovato”!!!!! 
Parlo così perché ogni giorno nel mondo, su questo pianeta 
accadono mostruosità che riversano sangue e dolori, avversità e 
pene, angosce e strazi, crimini e guerre cruenti, e tant’altro male 
Che ci angosciano e ci deprimono e noi ci sentiamo impotenti… 
Ma perché???  Perché non c’è pazienza e perseveranza in noi. 

Gesù profetizza altresì dicendo in Matteo 7, v.14)  

  

“Quanto è stretta e quanto angusta la via che conduce   

        alla vita, e pochi sono quelli che la trovano”.  

Dunque mi viene da esprimere quasi una specie di controsenso : 

      Stavo pensando una cosa semi-geniale: 
    Come poco bello il Colmo del Male ? 

TUTTO E’ IMPOSSIBILE 
A CHI NON HA  

BUONA VOLONTA’ 

Il Male è stato frenato e debellato, 

perché non c’è stata più “pazienza”! 

Infatti costei se ne era andata, 

lasciando totalmente SOLO il Male, 

Eh! Vi sembra cosa poco geniale?  

Male che, ormai rimasto SOLO, 

 non c’era più nessuno, mi vien da dire,  

che potesse più aggredire! 

 

                            3/8            Nikulin Nuzzosky 
 

 



Approssimandosi le vacanze estive, lancio 

qualche articoletto d’evasione ma…non tanto! 

 

 

E’ una bellissima commedia teatrale. Ricordo di averla recitata da 

giovane insieme al gruppo giovanile nel teatrino di questa nostra 
Comunità. 
Tutto era possibile, tutto poteva e accadeva! Ma il mio non è un riassunto 
della simpatica recitazione che voglio fare; è solo d’introduzione a una 
considerazione cui pochi si soffermano e per una cosa che si conosce 
sicuramente da tempo, ma nessuno la prende seriamente, proprio come 
ciascun voglia dire “sarà vero ma non ci credo”! E il mio è solo un 
pensiero serio espresso,  in coda, anche in poesia (pagina accanto). 
E chiaramente lascio riflettere ciascuno, chi vuole e come vuole. Ma, di 
che tratto?D’uno oggetto e un argomento caro a quasi tutti: crederci sulla 
pericolosità o meno dello sfrenato uso del “cellulare”, trastullino molto in 
voga, e chissà ancor più come si evolverà! 
In proposito, esperti e studiosi si sono espressi. Magari si tace o si 
minimizza… maggiormente da parte di chi “ha interesse proprio” alla 
stupenda invenzione del secolo, e non fa commento alcuno, come è 
naturale! E non ne faccio neanche io  prendendone solo atto di quel che 
ho frettolosamente afferrato.  
Rilevo solo ed esprimo quello che ho ascoltato. L’importante è la 
ponderatezza su certe cose e la limitazione d’uso. 
Ah! Personalmente io non ho mai usato né uso “cellulari” Me ne hanno 
regalato qualcuno ma lo uso solo raramente, portandolo con me in 
macchina quando esco da solo per  fuori Altamura.  Ricordo, quando 
sono andato in pensione (18 anni fa) i colleghi di ufficio volevano 
regalarmene uno; ringraziai e optai per un orologio da polso (era anche di 
oro!).  
Ah!  Chi volesse, trovi un sito web o cerchi in rubrica UCEBI  o ACEB/pb; 
io l’ho ascoltato giorni fa in una casella che esponeva tutto il problema 
con un interrogativo:  “MA IL CELLULARE FA MALE?”.   Boh!  Si può 
anche pensare: “Non è vero ma ci credo”! O pensiamo “E’ vero ma non ci 
credo” !!! 
 

Ah! Da notizia vera, in Inghilterra è proibito; Il cellulare non può essere usato 

da ragazzi d’età inferiore a 12 anni. Non ho altro da dire, penso solo: ci sarà 

qualcuno che vorrà proteggere anche in Italia i ragazzi/e minorenni? Ciao ciao! 

        NICOLA 
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Che il bel cellulare facesse male,  

non ci credeva quasi nessuno! 

L’utilità,  certo è fenomenale, 

dopo 20 anni non se ne salva uno! 

Ormai è uno strumento quotidiano, 

lo usiamo il 98x100 della gente! 

Spesso per ore intere lo usiamo, 

di giorno e di notte continuamente! 

 

E’  accertato che il danno maggiore, 

pericolosità di sua consistenza… 

a bambini e giovani sviluppa tumore, 

precocemente, rovinando l’esistenza! 

A venti centimetri dall’orecchio, 

assorbe alte  onde elettromagnetiche, 

e non è poco, direi anzi parecchio, 

a lungo si hanno sensazion frenetiche! 

 

C’è il moderno  telefonino tutto fare, 

con mille cose assai esilaranti…l 

l’ultimo modello,  è da strabiliare… 

aggeggio che ha stregato tutti quanti! 

A parte poi il costo assai ben elevato, 

del moderno gingillo, or giornaliero, 

fosse per urgenti comunicazioni usato, 

molto meno pericoloso sarebbe invero! 

 

Profezia biblica ci dà una conoscenza,  

ricorda puntualmente al nostro core, 

che chi acquista maggiore scienza, 

accresce  anche maggior dolore!. 

                Nineto d’ALTILIA 
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